

質問事項	質問の要旨
<p>1 逃げなくても良い町づくりを目指しては</p>	<p>女川を皮切りに、再稼働に向けた国の説明会が4</p>
	<p>市町、7会場で行われました。</p>
	<p>安全を最優先に、できるだけ原発を軽減、と言</p>
	<p>いながら、ベースロード電源という矛盾。納得できる</p>
	<p>ものではありません。</p>
	<p>(1) 避難計画にしても、避難先、避難所までの計</p>
	<p>画です。万が一、事故が起きたら、私たちに</p>
	<p>っては避難して終了ではありません。その後</p>
	<p>の生活がどうなるのか全く分かりません。女川</p>
	<p>に戻られる保証はありますか。</p>
	<p>(2) 危険を前提としているから避難計画を作らな</p>
	<p>ければならないのではないですか。逃げる訓練</p>
	<p>をするのではなく、避難しなくても良い、逃げ</p>
<p>なくても良い町づくりを目指しませんか。</p>	
<p>(質問の相手：町長)</p>	
<p></p>	

質問事項	質問の要旨
<p>2 第一保育所にモンテッソーリ教育導入を</p>	<p>旧女川小学校校庭に新しい保育所が建設され、2021年度には開園されます。それに伴い、現第一保育所は、幼保連携の運営になると聞いています。</p> <p>(1) 現一保に、モンテッソーリ教育を取り入れてはどうでしょうか。</p> <p>モンテッソーリ教育とは、子どもの個性を認め、それぞれが持っている才能や力を目いっぱい育てる教育法です。既にこの教育法を取り入れているところでも、一気にではなく、保育士の研修を重ね、数年かけて取り組んだそうです。</p> <p>(2) 新体制になった保育所の名称はどうなりますか。</p> <p>(質問の相手：町長・担当課長)</p>